Refuerzan atención en DIF Juárez

Staff / El Gráfico

a atención hacia los grupos más vulnerables debe de ser de la mejor calidad, principalmente de un organismo municipal tan importante como lo es el DIF. Esto lo tienen claro en Juárez, por ello han tomado cartas en el asunto.

El alcalde Francisco Treviño Cantú junto con la Presidenta del DIF municipal, inauguraron las nuevas oficinas del DIF en las cuales se cuenta con Dirección Jurídica y Asistencia Social.

"Seguimos trabajando fuerte en darte un mejor servicio, con las mejores instalaciones y personal mejor capacitado, por esto, realizamos el corte de listón y la develación de placa de las nuevas instalaciones de la Dirección Jurídica y de Asistencia Social del DIF Juárez Nuevo León", indicó el edil.

Por su parte, la Presidenta del DIF Juárez, Adriana de la Garza, destacó que la intención de inaugurar estas nuevas oficinas, es la de ofrecer un trato más humano y digno a las personas.

"En estas nuevas oficinas recibirás un trato más humano y digno, con todas las atenciones y servicio que te mereces", indicó.

SIGUEN TRABAJOS DE BACHEO

Por otro lado, el alcalde Paco Treviño sigue en la pervisión de obras de bacheo, mismas que se rean en las principales arterías del municipio de Juán esta ocasión le tocó estar presente en la garza y Garza.



Francisco Treviño Cantú y la Presidenta del DIF..